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E R G E B N I S P R O T O K O L L 

über den öffentlichen Teil der Sitzung  

des Ortschaftsrats Sattelbach 

am 27.05.2021 

 
 
 
TOP 1   öffentlich Information Abverkauf Bauplätze in der Fahrenbacher Straße 
 

 
Fünf Bauplätze wurden bereits notariell beurkundet, die sechste Beurkundung findet in zwei Wochen 
statt und die nächsten auf der Bewerberliste wurden bereits angeschrieben. Die Leitungen für das Ober-
flächenwasser wurden fertiggestellt. 
 
 
 
TOP 2   öffentlich Information zur Mehrgenerationenbegegnungsstätte 
 

 
Vor zwei Wochen wurde der erste Spatenstich zum obigen Vorhaben gemacht. Geplante Fertigstellung 
ist August 2021. Die Einweihung soll in Verbindung mit dem 90. Vereinsjubiläum gegebenenfalls im Sep-
tember 2021 stattfinden. OR Stadtmüller bedankt sich für das herausragende Engagement der SV Vor-
standschaft und bei OV Flicker. 
 
 
 
TOP 3   öffentlich Baugenehmigung Funkmast der Fa. ATC 
 

 
Mit dem Bau des Funkmastes von der Fa. ATC wird nun nach erteilter Baugenehmigung früher als er-
wartet am 07.06.2021 begonnen. 
 
 
 
TOP 4   öffentlich Bekanntgabe/Verschiedenes 
 

 
4.1  OV Flicker möchte zeitnah mit Vertretern der Abteilung Planen und Technik eine nicht öffentliche 

OR-Sitzung zwecks künftiger Planung Wohnbaugebiet abhalten. Evtl. sollen auch die betroffenen 
Grundstückseigentümer eingeladen werden. 

 
4.2  Vom OR Budget sollen Glühweintassen für das Christbaumfest und ein massiver Tisch mit Bänken 

angeschafft werden. Tisch und Bänke sollen an der Wanderbahn Höhe „Häusle“ aufgestellt werden. 
Vorschlag vom Ortschaftsrat: evtl. auch einen Pavillon als Unterstand aufstellen.  
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TOP 5   öffentlich Bürgerfragestunde 
 

 
5.1  In Sattelbach wurde durch das Ordnungsamt eine Geschwindigkeitsmessung durchgeführt die aber 

bis Dato noch nicht ausgewertet wurde. OV Flicker ließ ausrichten, dass er beim Ordnungsamt 
nachfragt. 

 
5.2 OR Schmitt wollte wissen, ob eine Asphaltierung der Wanderbahn von Lohrbach nach Sattelbach in 

Planung ist. Es wäre das einzige Stück der Wanderbahn, der noch „geschottert“ ist. Es sollen Zu-
schüsse beim Land beantragt werden. Gerade für ältere Bürger und Kinder stelle der derzeitige Be-
lag ein erhöhtes Risiko für einen Sturz dar.  
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